



Forum Innovation Ratsgymnasium Minden

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

In der Schulleitungsgruppe haben wir uns vor einigen Wochen auf eine teilweise Neuverteilung der Aufgabenbereiche verständigt.

Frau Plöger soll sich wieder ganz auf die Erprobungsstufe konzentrieren. Für die von ihr kommissarisch von Herrn von Sehlen übernommenen Aufgaben der Pflege des Schulprogramms und der Leitung des Forums Innovation werde ich in Zukunft zuständig sein. Die Koordination der Mittelstufe hat seit den Osterferien Herr Busse übernommen.

Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und Euch, zumal ich die bisherige Arbeit des Forums Innovation als sehr segensreich und kreativ empfunden habe, die unser Ratsgymnasium in vieler Hinsicht deutlich vorangebracht hat.

Selbstverständlich werde ich an dem bisherigen Stand der Beratungen anknüpfen und die Gelegenheit nutzen, mich nach einer kurzen Phase des Zuhörens und Einfindens aktiv an der Weiterentwicklung der angestoßenen schulischen Prozesse zu beteiligen.

Für die nächste Sitzung am **Freitag, 11. Mai 2012 ab 16.30 Uhr** (Stillarbeitsraum), zu der ich hiermit herzlich einlade, waren folgende Themen vorgesehen, die ich für die Tagesordnung übernehme:

1. **Kultur des Miteinanders:** Wie kann sozialverantwortliches Handeln im Alltag, insbesondere im Schulalltag, verankert werden?
2. **Berufspraktikum EF (Fra, Her)** °
3. **Sozialarbeit** am Ratsgymnasium
4. **Individuelle Förderung:** Wie passen Notengebung und stärkenorientierte Schülerbegleitung zusammen? Wie lassen sich Transparenz und Verbindlichkeit von Unterrichtsinhalten mit individueller Förderung verbinden?
5. Verschiedenes/ Themen für die weitere Arbeit

° zu 2: Herr Franke und Herr Hertel, die seit einiger Zeit für diesen Bereich in erster Linie zuständigen Kollegen, sind ab Freitag zu einer Fortbildungstagung in Berlin, so dass sie nicht persönlich anwesend sein können. Freundlicherweise hat sich Frau Melis, eine unserer Referendarinnen, die das Thema Berufspraktikum zum Schwerpunkt ihrer Staatsexamensarbeit gemacht hat, bereit erklärt, uns für Erläuterungen und Rückfragen zur Verfügung zu stehen.

Mit freundlichen Grüßen,

Georg Kaiser

02.Mai 2012

Bitte geben Sie die Einladung an Interessierte weiter. **Das Forum ist offen** für alle Eltern, Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer, die sich für Fragen der Schulentwicklung interessieren und Vorschläge zur Verbesserung des Schullebens einbringen möchten.